

Compte-rendu de la maraude du 10 février 2025

Avec Marcel, Christian, Damien, Vincent, Mike, Denis, Céline, Lucie et Anne Catherine.



Nous avons tous ensemble rencontré près de la place de la République, monsieur Jose qui est sous tente. Il est resté à l'intérieur et a accepté avec plaisir une soupe chaude. Cela fait 32 ans qu'il vit à Strasbourg, mais depuis peu qu'il est dehors lié à des problèmes personnels. Nous lui donnons un sac de couchage plus chaud que celui qu'il a actuellement car il a très froid la nuit. Christian lui donne une veste chaude, un pull. Puis, nous sommes allés au centre-ville, nous croisons sur le chemin, place Broglie, Yassim, d'origine tchèque, assez jeune (35 ans). Il vit dans une caravane, vers la Rotonde avec sa femme et trois enfants. Il accepte une soupe et une veste. Il a du mal à nous comprendre car il ne parle pas bien français. Puis, je propose de faire deux groupes car nous sommes trop nombreux face à la personne.

Groupe 1 avec Mike, Denis, Céline et Anne Catherine. Nous nous orientons sous les arcades où nous voyons un homme sur ses couvertures qui ne cherche pas à parler (lié à la barrière de la langue) mais il souhaiterait manger une soupe chaude. On comprend qu'il est allemand grâce à Mike. De ce fait, ce dernier commence à lui parler mais il n'arrivera pas à tout comprendre ce qu'il veut nous dire ! Puis, nous allons sur la place derrière les arcades. Nous allons rester un moment avec Jérôme, homme d'un certain âge qui comme il nous le dira, vient de sortir de prison. Il nous étonne beaucoup par sa franchise et sa fraternité auprès des autres dans le

besoin. Il dort sous tente sur cette place avec une autre personne. Il acceptera une soupe. Le groupe poursuit un peu sous les arcades et nous rencontrons un jeune qui est assis, à attendre. Il semble dans un premier temps surpris, peut-être avec exprime-t-il une certaine crainte de nous et, de ce fait, il réagit en tournant sur lui-même ! Il parle anglais. Nous lui proposons de recevoir un café de notre part et il accepte de suite. Denis et Mike lui achètent un café dans une boulangerie. Lorsque je lui dis qu'il va avoir un café, il est rassuré et s'arrête de tourner sur lui-même ! Céline nous apprend que c'est une réaction liée à de l'autisme pour verbaliser avec son corps quelque chose. Nous finissons et rentrons en direction de notre rendez-vous de fin de maraude.

Groupe 2 avec Lucie, Vincent, Damien, Marcel et Christian. La pluie tombe à flot de ce fait nous croisons moins de monde. Place homme de fer, Yanis couché par terre la tête dans un carton. Contact difficile mais il prend le fromage de Marcel, un passant nous demande soupe et café. Approchons Christine sous tente au bord de l'eau qui n'a besoin de rien. Décidons de rejoindre la grand rue. Une autre Christine prend un manteau pour elle et son frère. La soupe de poireaux de Carine a du succès. Vincent donne un chapelet. Plus loin 4 personnes ont faim et prennent aussi des vêtements. Damien vide son sac et repart léger !

